

諏訪の杜っ子

令和6年4月12日(金)
福津市立福間小学校
文責 教頭

あいさつ、なかよし、がんばりをつくり、広げる子供の育成

令和6年度 1,468名でスタート!

校庭にも春の草花が美しい彩を見せ始めました。4月8日の始業式では2年生から6年生まで子ども達1,201名の子ども達が進級し、11日の入学式にて267名の夢と希望にあふれた1年生を迎え、全校児童1,468名で令和6年をスタートしました。本年度も児童の安心・安全、そして、保護者の皆様、地域の皆様、本校職員の健康を第一に考えながら、教育活動や様々な情報提供を行ってまいります。ご理解・ご支援・ご協力を、どうぞよろしくお願い致します。

福間小学校 令和6年度の教育について

本年度の福間中学校区の共通目標は、『ふるさと福津を愛し、健やかで、未来に向けて意欲的に学ぶ子どもの育成』です。これを受け、本校の重点目標を次のように決めました。



令和6年度福間小学校の重点目標

あいさつ、なかよし、がんばりをつくり、広げる子供の育成

昨年度の「あいさつ、なかよし、がんばりを大事にする」から「つくり、広げる」としました。これは挨拶をはじめ、主体的に行動し、進んでコミュニケーションをとろうとしたり、他者と協働して生活をつくったり、自ら学習や生活の課題を見つけ、解決したりする子ども達を育てたいという思いを込めています。

日々の教育活動では、子ども達が「学校に行くのが楽しい」と毎日学校に行くことが楽しみで仕方がなくなるような授業づくりや学級づくり、「自分は友達やクラスや学校の役に立っている」「人の役に立つことができた自分のことが好きだ」と感じるような場面づくり、そして「友達は自分の気持ちを分かってくれる」「自分の学級は居心地がよい」と感じられる居場所づくりや絆づくりができるよう、教職員一同、力を合わせて子ども達に向き合っていきます。

◆学校だより **諏訪の杜っ子** は毎月1回の割合で発行します◆

学校だよりを発行した際には、スクリーンにて配信します。また学校ホームページ（HP）にも掲載いたしますので、ご確認ください。学校だより（印刷したもの）が必要な方は学校に準備をしていますので、ご来校の折などに教頭までその旨、お伝えください。



【福間小HP】